

Chile y Perú ármanse ante posibles choques

Nueva York, enero 3 (Latin). La tensión entre Chile y Perú crece mientras ambos gobiernos se empeñan en una "desesperada" carrera armamentista, dice hoy el semanario "Time".

El ejército peruano está aumentando sus efectivos en la frontera sur y Chile se prepara, para una "posible invasión" colocando campos de minas y reforzando sus fortificaciones en el desierto de Atacama, la zona en disputa entre ambos países, agrega la revista. Tras detallar las compras de armas

realizadas por ambos gobiernos, "Time" afirma que las reducciones en las ventas de armas estadounidenses y británicas a Chile han colocado a la Junta Militar en desventaja. Hace siete meses, el Parlamento estadounidense eliminó su programa de ayuda militar al gobierno chileno por considerarlo culpable de graves violaciones de los derechos humanos.

Por el mismo motivo, Gran Bretaña ha suspendido sus ventas de material bélico a la Junta Militar. "A pesar de que Chile ha

— Pasa a la página 15 —

Ministro acusado de soborno se suicida en playa israelí

Tel Aviv, enero 3 (UPI). Un importante miembro del gabinete israelí, que fuera objeto de una reciente investigación por corrupción que conmovió al dominante Partido Laborista, se suicidó de un disparo en una playa de un suburbio de Tel Aviv. Funcionarios del Partido Laborista dijeron que el cadáver del ministro de Vivienda, Avraham Ofer, de 55 años de edad, fue encontrado en un sector desierto de la playa de Tel Baruch, apenas pocas horas después que el primer ministro Yitzhak Rabin pidiera públicamente que la investigación policial no fuera convertida en "una cacería de brujas".

presó Ofer en una carta encontrada por la policía cerca de su cadáver. Añadió que había sido el objetivo de una persistente "campaña de tortura y calumnias" que había afectado a miembros de su familia.

Un breve comunicado oficial emitido luego de una reunión de emergencia celebrada por el ga-

Carta

"No puedo soportarlo más", ex-

— Pasa a la página 40 —

Bolsa inicia año con indefinición

Nueva York, enero 3 (AP). La Bolsa comenzó el nuevo año con una actuación sin tendencia definida.

Las transacciones fueron moderadamente activas.

Los analistas observaron que el mercado sufrió oleadas periódicas de ventas para obtener ganancias después de las fuertes alzas de las últimas siete semanas y media de 1976.

— Pasa a la página 20 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE CEREMONIA. Bangkok, enero 3 (AP). El príncipe heredero, Vajiralongkorn, de 24 años, y su flamante esposa Somsawali Kittiyakara, de 19, salen al concluir hoy la ceremonia de sus bodas. De acuerdo con la tradición, la ceremonia fue efectuada por la abuela paterna del novio, la princesa Shanghai.

Bomba mata 25 en Beirut y rompe desquebrajada paz

Beirut, enero 3 (UPI). Una bomba de 100 kilos de explosivos estalló en las afueras de la oficina del Partido Falangista, en Beirut Oriental y mató a por lo menos 25 personas, dijeron voceros de esa organización derechista. Este ha sido el ataque terrorista más serio desde que las Fuerzas de Paz Arabes ocuparon la capital libanesa a mediados de noviembre. En los primeros informes se dijo que por lo menos 25 personas habían resultado heridas en la explosión, pero fuentes falangistas dijeron más tarde que se creía que habían muerto 30 personas y otras 70 resultaron heridas.

señalar a quién creían responsable del atentado.

La explosión se produjo cerca de las oficinas de seguridad del Partido Falangista.

Otra versión

La bomba fue colocada en un barrio densamente poblado, según los informantes, la pusieron en un automóvil estacionado en una venta de gasolina, y por lo menos treinta 100 kilos de TNT.

Fuentes falangistas declinaron

Beirut, enero 3 (AP). Una poderosa explosión causó la muerte de 17 personas e hirió a más de 50 cerca de una guarnición de milicianos cristianos de Beirut. se-

— Pasa a la página 9 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERTO. Tel Aviv, enero 3 (AP). El ministro de Vivienda israelí, Avraham Ofer, fue hallado muerto hoy y según las autoridades, se suicidó. Estaba implicado en transacciones ilegales.

Cientos de muertos en China a causa de una guerra civil

Bonn, Alemania Occidental, enero 3 (AP). Una guerra civil provocada por partidarios de la viuda de Mao Tse Tung, Chiang Ching, ha ocasionado la muerte de "muchos cientos, si no millares", de personas en la provincia arrocera de Szechuan, informó la agencia noticiosa Alemana Oriental DPA desde Pekín. Fuentes chinas citadas por DPA dicen que hubo combates en por lo menos 10 provincias, la mayoría del sur del sangrientos disturbios en algunas partes, y que las fuerzas armadas

habían aplastado los centros de rebelión, aunque aún continuaban

Las fuentes no especificaron — Pasa a la página 9 —

Caen presuntos miembros de grupo que secuestró a Urquijo

Sevilla, enero 3 (Latin Reuter). Ocho presuntos miembros de un grupo ultraizquierdista, al parecer vinculado al secuestro de Antonio María de Oriol y Urquijo, han sido detenidos en esta ciudad andaluza, reveló la guardia civil esta noche. Según el parte oficial, los ocho —tres mujeres inclusive—, serían afiliados al Partido Comunista español reconstituido (PCE-R), grupo extremista al cual se define como rama política de los "Grupos Revolucionarios Antifascistas Primero de Octubre (GRAPO), autores de la captura del presidente del Consejo de Estado, acaecida el 11 de diciembre.

Una estricta censura sufren los diarios en el Líbano

Beirut, enero 3 (UPI). (Por David D. Pearce). Las fuerzas sirias que integran el cuerpo árabe de paz se retiraron de las oficinas de los diarios que habían ocupado, al entrar en vigor un decreto que impone una estricta censura a toda publicación en Líbano. Los seis diarios y una revista fueron mantenidos bajo ocupación durante dos semanas, pero sólo dos de las publicaciones informaron que volverían a salir con el retiro de dichas fuerzas de sus oficinas.

El diario L'Orient-Le Jour, que se publica en francés, dijo que era posible que comenzara a circular nuevamente muy pronto, pero sin indicar la fecha.

El diario An Nahar dijo por su parte. "No queremos suspender nuestro diario, aunque, desde luego no será el mismo que antes, pues tendremos que resolver muchas problemas y reorganizarnos de nuevo así que no saldremos

— Pasa a la página 20 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN RECESO. Ciudad del Cabo, Sudafrica, enero 3 (AP). El enviado británico Ivor Richard (derecha) y el primer ministro sudafricano, John Vors-

ter (izquierda) hablan con periodistas durante una pausa en sus conversaciones sobre el futuro de Rhodesia.